

東京山桜会 前会長
三宅 彰 殿

三宅東京山桜会前会長ご逝去

東京山桜会 会長 山本 英二

東京山桜会三宅彰前会長が、追手門120周年記念式典の終了を見届ける如く、平成20年11月7日の午後7時に昇天された。出席できなかった三宅先生宛に、当日の記念品を送る手配をお願いした直後であった。先月ご病気のことはご本人から聞いていたが、電話でのお声はまだまだお元気で、そのご急逝の報に呆然とした。事実、つい3日前まで様子はお変わりではなかったとのこと。

三宅先生はクリスチャンで理系の教授でもあり、謹厳で

物事に精緻な方であった。記憶力も抜群で昔のことを色々教えて頂いた。一方、私と同じく旧制高校の卒業であるから、当時の思い出を談笑したこと多々あった。音楽もお好きで、当会員の西山さんや田尻君の音楽会には都合のつくり限り出席しておられた。当会の顧問として、まだまだご指導戴きたかったのに、かえすがえす残念である。

心からお悔やみ申し上げる次第である。

プロフィール

大阪偕行社附属小学校卒
(49期生)

東京帝国大学理学部卒
首席卒業 恩賜の銀時計授与

フルブライト奨学生

国際基督教大学教授
名誉教授 副学長

日本物理学会会長歴任

平成16年勲三等瑞宝章勳勲

三宅彰 東京山桜会前会長を偲ぶ

山桜会 会長 川原 俊明

11月7日夜。奇しくも学院創立120周年記念式典の当日。無事開催を見届けたかのように、東京山桜会三宅彰前会長が急逝されました。先日、体調不良のため式典を欠席する旨、ご連絡をいただき、私からは、健康を回復され、次の新年会で再会を楽しみに、との返事を差し上げていただけに、誠に残念です。三宅前会長からは、生前、本学の教育が、自分の人生にとって、かけがえのない意味を持っていたことなどを綴った本会報掲載予定の祝辞をお預かりしていました。

この愛校心の発露が、国際基督教大学の要職にありながら、2000年から2007年まで、約7年にわたる同会会長職

をお引き受けいただき、山桜会ならびに本学の発展にご尽力いただいたのでしょうか。

敬虔なクリスチャンであった三宅前会長は、旧約聖書の「十字架の言葉は、滅び行く者には愚かなものだが、救われる者には神の力」の教えを実践され、格調高い社会貢献を続けてこられました。私たちは、三宅前会長のご遺志を受け継ぎ、さらに学院の発展に尽力したいと思います。安らかにお眠りください。

2008年11月12日 阿佐ヶ谷教会でのご葬儀に参列して

東京山桜会 元会長 前田 邦一郎

ご逝去の報に接し驚愕いたしました。ご立派な教育者としてのご一生でした。心から謹みて哀悼の意を表します。

第51回 東京山桜会 総会

平成20年6月8日(日)

報告

6月8日(日)に東京会館のよこの東京商工会議所ビルのスカイルームにおいて第51回東京山桜会総会が行われました。ご来賓、恩師、山桜会本部、東京山桜会員偕行社、追手門学院の方々、57名が参加され盛大に和氣あいあいと行われました。

追手門学院の校長や大木令司理事長や川原俊明校友会山桜会会長から追手門学院の近況をお聞きし創立120周年記念事業にむけて行事をされていてその熱意に皆様感心されておられました。

追手門学院の創立120周年記念事業を成功させるため、財政基盤を確立させ関係者全員が一致協力して学院全体に関わる総合募金に取り組み、「国家有為の人物の育成」創設者高島鞆之助先生の目標を掲げ、将来の日本発展の原動力となる人材を育成する教育環境、教育内容を一層充実するため、総合募金にご協力下さいとのことです。現在65%のご協力があり、さらに同窓生の皆様方、教育施設の整備充実のためよろしくお願ひいたしますとのことです。会員の皆様方、聞きいっておられました。

偕行社、追手門学院の皆様方、母校は、心のふる里であり、友達や恩師との集まりで、若返りのみなもどり、白髪まじりの顔と顔がいつしか幼なじみ

の小学生や中高生のその頃の顔になっているので、本当に元気の源です。大先輩の甲谷富佐子氏(中2)いわく、今は白髪のおじいさんの秋山陽彦氏(小59・中2)が、昔偕行社や追手門学院の小学部や中高等学部の校舎の階段



のおどり場などで遊んだり階段を上ったり下りたりしながら英語の単語をあげたりしていたかわいらしさハンサムな姿を思い出すとのことでした。『ぐりぐり目玉でかわいらしかったのよ。』とのことでした。月日のたつのは早いですが、その頃の学生にもどって皆様しばし現実の焦燥などぶっぱし、若々しく元気な自分をとりもどし生き生きとされていました。

母校を大事に思っているのは皆一緒で、大いに話しに盛り上がり花を咲かせ、久しぶりの恩師とお話ししたり楽しく、お食事もおいしく頂きました。東商ビルのスカイムールの名物のオムレツは、特別においしいです。皆様ぜひ東京にも来て下さい。皇居の前で二重橋も窓から見えます。東京見物がてら東京山桜会総会にお友達さって来て下さい。待ってます。元気玉の大先輩達がいらっしゃいます。カツをいれてもらうのもよし、笑いをもらうのもよし、ホッとする楽しい一時をぜひ味わって下さい。待ってます。

(大中・高19期 佐伯文子記)